

さくらウォーク みんなで歩く桜道

4月6日(日)、町制施行70周年記念事業さくらウォークが開催されました。参加者は旧南小学校をスタートし、満開の桜の下、谷田川の土手を歩きました。また、コースに設置されたポイントでいたくらんと記念撮影を行うなど、穏やかな春の日を満喫しました。



板倉消防団辞令交付式 地域を守る力になる

4月6日(日)、板倉消防団辞令交付式が行われました。小野田町長から退団者へ感謝状の贈呈、赤坂団長から退団者・新入団員へ辞令が交付されました。板倉消防団の皆さまには、町民の安全安心のため、ご活躍いただくことを期待しています。



新小中学校入学式しい物語が始まる

4月7日(月)、東小学校、西小学校、板倉中学校で入学式が挙行され、東小学校28人、西小学校36人、板倉中学校87人の児童・生徒が入学しました。東小学校では、校長先生が「笑顔は自分もみんなも幸せな気持ちにしてくれます。これから一緒に笑顔を増やしていきましょう」とお話しされました。



JICA 海外協力隊 石川大翔さん来庁

4月8日(火)、国際協力機構(JICA)の海外協力隊として、オセアニアのマーシャル諸島へ派遣される石川大翔さんが来庁されました。石川さんは首都マジュロにある国立病院で理学療法士として「義肢を使ったりリハビリテーションの普及活動を行いたい」と話してくれました。



渡良瀬遊水地クリーン作戦 未来へつなぐ美しい景色

4月12日(土)、渡良瀬遊水地クリーン作戦が行われました。板倉会場ではスポーツ関係団体や企業、個人参加者など、82人が参加しました。板倉サッカークラブジュニアの田部井七海さんは「思っていたよりごみが少なくてよかったが、もっときれいにしていきたい」と話してくれました。



町制施行70周年 記念品をプレゼント

町制施行70周年を記念して、町内小中学校の児童・生徒にクリアファイルを贈りました。クリアファイルの裏面には、板倉町のこれまでの出来事がまとめられています。また、町内保育園、幼稚園の園児には、ミニタオルを贈りました。

